

令和2年3月30日

保護者の皆様

白河市教育委員会

新型コロナウイルス感染症に対応した学校の授業再開について

日頃より、学校教育活動に御支援をいただくとともに、臨時休業につきましては、急な決定にもかかわらずご理解ご協力を賜りましたこと感謝申し上げます。

さて、全国的には感染状況がなかなか収束に向かっておりませんが、本県においては一定程度収まっている現状にあることから、新年度の始まりであります4月6日より授業を再開いたします。

つきましては、児童生徒の健康と安全を守るため、感染症対策に万全を期したいと思っておりますので、下記により御協力をお願いいたします。

なお、今後、児童生徒及び教職員等に感染者が発生した場合には、関係機関と連携し休業等を検討しますのでご了解ください。

記

1 授業再開日

令和2年4月6日(月)

2 感染症対策について

(1) 登校前の毎朝の検温と風邪の症状の確認

- ・ 必ず検温してください。(もしできなかった場合は学校で行います。)
- ・ 咳や発熱などの風邪の症状が見られる場合には、登校させず自宅で休養させてください。(この場合は欠席でなく出席停止扱いとなります。)

(2) 手洗いや咳エチケットの徹底

- ・ 外から帰ったら石けんを使っての手洗いやアルコール液での消毒、うがいをする。
- ・ 咳エチケットを守る。
- ・ 必要に応じてマスクを使用する。

(学校では教育活動上、近距離での会話や発声等が必要な場合がありますので、マスクを持たせてください。現在新たに入手することが困難な状況ですので、手作りマスクを製作するなどご準備ください。)

※ 「マスクの作り方」文科省参考サイト



→

(3) 免疫力を高める生活習慣

- ・ 規則正しい生活を送らせ、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事を心がけさせてください。

3 部活動について

4月1日(水)より、感染症予防を行い実施できるものとします。実施する場合は、学校より連絡いたします。

4 その他

集団感染が確認された場に共通するのは、①換気の悪い密閉空間であった、②多くの人が密集していた、③近距離での会話や発声が行われた、という3つの条件が重なった場であることから、学校ではこの3つの条件が同時に重なる場をつくらぬよう工夫してまいりますので、今までの活動内容や方法と異なる場合がありますがご理解をお願いします。